

AVRIL
2025

NEWSLETTER

Le Carême a jalonné toute cette période. Nous avons eu la chance de le commencer avec le spectacle de Jonas, où Étienne Tarneaud a mis les élèves en chemin vers la résurrection de Jésus. Il les a invités à se tourner vers les autres sous le regard plein d'amour de Dieu pour chacun d'entre nous.

Les élèves de la Petite Section au CM2 ont été sensibilisés aux personnes en situation de handicap grâce à notre effort de Carême en faveur des Chiens Guides du Cœur. Ce thème continuera de les mobiliser lors des foulées solidaires du lundi 12 mai. Chacun sera invité à courir le plus possible pour récolter des fonds afin de permettre à l'association d'offrir un chien à une nouvelle personne.

Au cours du Carême, il y a eu deux bols de riz qui seront reversés aussi à l'association des Chiens Guides du Cœur, et les élèves qui le souhaitaient ont pu apporter des livres pour les donner au Secours Populaire du 92.

Un grand merci et un grand bravo à tous pour leur participation dans la joie et la bonne humeur à toutes ces propositions.

Bonne marche vers la résurrection du Christ lors de la Semaine Sainte qui commence ce week-end.

Bon repos à tous.

Guillemette Boulte



PS-MS



Les **PS** ont découvert de nouvelles activités en motricité.
Ils sont devenus experts en agilité !



En **MS**, les élèves ont réalisé plusieurs bricolages au fil de la période : une croix et un pied pour illustrer les rameaux, un lapin pour décorer la carte de Pâques, et un poisson en papier vitrail pour le 1er avril.

MS/GS
GS

Tout un art : "Portrait, autoportrait"

Sur les traces de Léonard de Vinci, nos **MS/GS** s'initient aux œuvres d'art et deviennent de vrais artistes !

Ils sont retournés au musée des Années 30 où ils ont découvert l'art du portrait sous toutes ses formes : de face, de trois quarts, de profil, en pied...



En **GS**, les élèves ont fabriqué une roue de la Semaine Sainte pour se préparer à Pâques.

Pour préparer la venue d'Étienne Tarneaud, les grandes sections ont également réalisé deux fresques pour illustrer le conte de Jonas.



CP A
CP B



Les **CP** ont eu la chance et la joie de vivre une classe de poésie pendant 10 séances avec Brigitte Vaultier. Tous ont su dépasser leurs appréhensions et donner le meilleur d'eux-mêmes. Moment émouvant pour les **CP A** lors du départ de leur maîtresse : ils lui ont tous offert un beau dessin. Les **CP B** ont découvert, en sciences, le principe de l'équilibre et de la balance.



CE1 A
CE1 B



Après 10 séances avec Brigitte Vaultier, et beaucoup de travail en classe et à la maison, les **CE1 A** et les **CE1 B** ont chacun présenté un magnifique spectacle de poésie devant les parents et les élèves de l'école.

À fond la forme ! Athlétisme au programme de cette période en sport.

Séance de travail autonome en ateliers pour les **CE1 B**.



CE2 A
CE2 B



En **CE2 A**, les élèves tournent sur 4 ateliers : Vêritech (révision de la conjugaison), reproduction sur quadrillage, problèmes de recherche en binôme, lecture - compréhension.

1er avril en classe de **CE2 B**... La maîtresse nous a fait croire que, désormais, pour ne plus perdre nos stylos, nous devons les porter coincés derrière l'oreille ou accrochés à nos lunettes ! Elle nous a bien eus... mais elle ne sait pas que nous aussi, avec nos poissons collés dans son dos !



CM1 A
CM1 B



Les deux classes de **CM1** ont passé une semaine mémorable en classe découverte à Thizy, en Bourgogne, du 7 au 11 avril.

Sous un soleil radieux, les journées ont été rythmées par des ateliers sur le Moyen Âge et la visite du château de Guédelon, construit selon les techniques médiévales.

À la ferme du domaine, les élèves ont aussi découvert la vie au milieu des animaux à plumes et à poils, dans la bonne humeur et avec une super équipe d'animateurs !



CM2 A CM2 B

ÉCOLE
ST ALEXANDRE
BOULOGNE-BILLANCOURT



Chaque élève de **CM2 A** réfléchit et exprime son opinion sur la liberté et la solidarité. Ensemble, ils deviennent de véritables philosophes en herbe.

Les élèves de **CM2 A** apprennent à lire l'alphabet braille dans le cadre d'un atelier en lien avec le livre étudié en classe.

Cette activité s'inscrit également dans notre action de Carême, qui vise à aider une personne aveugle à obtenir un chien guide.



Les élèves de **CM2 B** ont eu la chance d'assister au spectacle de poésie des CE1B, et quel bonheur !

Bravo à tous les artistes !

L'intervention des Chiens Guides du Cœur a captivé petits et grands.

Un moment riche d'enseignements et d'émotions !

Les chiens guides



Dans le cadre de notre effort de Carême, nous avons reçu la visite de Lucas et son chien Bouddha de l'association Chiens Guides du Cœur.

Ils sont venus nous expliquer et nous montrer ce que c'était de vivre en compagnie de son chien guide d'aveugle.

Nous vous donnons rendez-vous le 12 mai prochain pour continuer à récolter des fonds lors de la foulée solidaire à laquelle participeront tous les élèves de Saint-Alexandre, afin d'offrir un chien à une personne malvoyante.



Jonas et le Carême

Pour lancer le Carême 2025, Étienne Tarneaud est venu chanter et raconter le conte de Jonas à tous les élèves de l'école.
Un grand merci à l'APEL pour ce beau cadeau.



Pastorale



Les CM1 de Saint-Alexandre ont fait leur Première Communion le samedi 5 avril 2025 à la basilique Notre-Dame de Boulogne.

Mercredi, nous avons vécu une belle journée de retraite à la médaille miraculeuse à Paris.

Le vendredi soir a eu lieu une veillée à l'école avec les futurs communicants et leurs parents pour se préparer à recevoir ce nouveau sacrement le lendemain matin.

Un grand merci à tous les adultes qui les ont accompagnés tout au long de cette préparation.



Après-midi festif

Nouvelle édition de l'après-midi festif en ce vendredi des vacances de printemps.

Pour faire écho à notre effort de Carême avec l'association des Chiens Guides du Cœur, cet après-midi a eu comme thème directeur : les cinq sens.

Un grand bravo aux élèves et à toute l'équipe de l'école pour l'organisation et la réussite de ce bel après-midi.

